

La UJI estará al frente de los
emprendedores - Mediterráneo - 14/07/2016

NUEVA INICIATIVA

La UJI estará al frente de los emprendedores

► **El Consell lanza una iniciativa para impulsar la innovación universitaria**

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón lidera la University Junior International Entrepreneurs, una selección de estudiantes para la realización de prácticas en el extranjero en empresas relacionadas con la idea de negocio presentada por el estudiante.

Esto sucede después de que la

Conselleria de Economía Sostenible y las cinco universidades públicas valencianas acordaran compartir iniciativas para impulsar el emprendedurismo y la innovación en el ámbito universitario, a través del programa Campus del Emprendedor Innovador.

El conseller Rafa Climent firmó convenios con los rectores de la Universidad de Valencia, de la Politécnica, de la de Alicante, con el de la UJI y con el de la Universidad Miguel Hernández de Elche. Climent destacó que la iniciativa “apoya el emprendimiento”. ≡